

MANIFIESTO FEMINISTA 8 DE MARZO DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA

Bienvenidas a todas. Mañana, 8 de marzo se celebra el día internacional de la mujer trabajadora. Este 8 de marzo nos encontramos con más retos que nunca. A la contraofensiva machista que hemos estado viviendo todos estos años se le añade una crisis pandémica, que lejos de mejorar la situación de discriminación que vivimos, bien ha conseguido acentuar esta desigualdad.

Desde el primer día de lucha contra esta terrible enfermedad hemos visto en primera línea del frente a enfermeras, trabajadoras de la limpieza, empleadas de residencia, doctoras, investigadoras, empleadas de supermercado, auxiliares de enfermería, trabajadoras del hogar y un largo etcétera de mujeres que han sido la principal herramienta de lucha para combatir esta pandemia. Y que han puesto en centro la importancia de los cuidados. A pesar de ser totalmente imprescindibles reducimos nuestra jornada laboral para conciliarla con la vida familiar. Esto hace que nuestras pensiones, paro, salarios... se vean afectados, la pobreza siempre tiene rostro de mujer.

Por ello, reivindicar este día es tan importante, y este año, más si cabe.

Queremos también tener presente lo que ha sucedido a las feministas de Madrid calladas única y exclusivamente por lo mismo de siempre, pelear por nuestros derechos.

Hoy gritamos más fuertes que nunca que no vamos a dar NI UN PASO ATRÁS. Los logros conseguidos a través de nuestra lucha, no se negocian, no se tocan, han costado vidas. Debemos estar más unidas que nunca. La red de sororidad que hemos estado tejiendo todos estos años, debe mantenerse. NI UN PASO ATRÁS. VIVA LA LUCHA FEMINISTA.

Coyanza Es Morado.